

Resolution zum Erhalt der Außenstelle des BBZ in Geesthacht

Die Ratsversammlung der Stadt Geesthacht betrachtet die Schließungspläne für die Außenstelle des Berufsbildungszentrums mit Sorge. Wir machen uns für eine Erhaltung der Schule stark. Geesthacht hat ein elementares Interesse an dem Erhalt des Berufsbildungszentrums. Geesthacht ist mit Abstand die kreisweit größte Stadt, entsprechend viele Auszubildende für duale Ausbildungsgänge aber auch potentielle Abiturienten kommen aus Geesthacht und dem Umland.

Es ist durchaus unstrittig, dass Berufsschulen in der gesamten Republik starken, strukturellen Umwandlungen unterliegen und dass die Berufsschulen darauf reagieren müssen, das gilt sicherlich auch für Geesthacht.

Dies darf allerdings nicht bedeuten, dass die Schule geschlossen wird und sich sämtliche Berufsschulmöglichkeiten in Mölln konzentrieren.

Wir haben in Geesthacht und der Region des Südkreises viele junge Menschen, die in der Startphase Anlaufschwierigkeiten im Übergang von der Schule zum Beruf haben. Hier gute Beratungs- und Einstiegsmöglichkeiten zu bieten in enger Verzahnung mit der örtlichen Wirtschaft, ist eine der Hauptaufgaben der Berufsbildenden Schulen. Hier sehen wir nach wie vor ein großes Potential.

Die Ratsversammlung der Stadt Geesthacht fordert den Geschäftsführer der Kreisberufsschule in Mölln und den zuständigen Verwaltungsrat auf, sich für den Standort Geesthacht einzusetzen. Gleiches gilt für die Fraktionen des Lauenburgischen Kreistags. Dazu gehört unseres Erachtens auch, dass sich die Gremien mit der Frage beschäftigen,

- wo Verbesserungspotential bei der Vernetzung der Außenstelle mit der Wirtschaft hier vor Ort besteht,*
- welche z.B. erzieherischen und welche pflegerischen Bereiche der dualen Ausbildung in Geesthacht stattfinden können und*
- wie konzeptionell einer Abwanderung von Auszubildenden nach Hamburg entgegen gewirkt werden kann.*

Nach derzeitigen ersten Planungen der neuen Landesregierung, soll das Gastschulabkommen mit Hamburg auf die Berufsbildenden Schulen ausgeweitet werden. Diesen Schülerbewegungen nach Hamburg kann nur mit Schulen entgegen gewirkt werden, die sich ortsnahe im Hamburger Rand befinden. Insofern bestätigt auch dies nur die Wichtigkeit des Geesthachter Standortes.